



LEO-DANIEL LOLOS KE 16 BESAR BULU TANGKIS ASIAN GAMES 2022

Pebulu tangkis Indonesia Daniel Marthin (kiri) dan Leo Rolly Carnando mengembalikan kok ke arah lawannya pebulu tangkis Makau Leong Lok Chong dan Vong Kok Weng pada babak 32 besar ganda putra Asian Games 2022 di Hangzhou Binjiang Gymnasium, Hangzhou, Tiongkok, Senin (2/10). Leo-Daniel lolos ke babak 16 besar usai menang dengan skor 21-9, 21-8.

## Warga Kuba Berbondong-bondong Jadi Mesin Perang Rusia

Rusia rekrut warga Kuba untuk berperang dan memberi bonus yang besar.

**LA FEDERAL(IM)** - Penjahit Kuba Yamidely Cervantes membeli mesin jahit baru untuk pertama kalinya dalam beberapa tahun, ditambah kulkas dan telepon seluler. Semua benda itu berasal dari Rusia yang didapatkan dari Rusia.

Cervantes mengatakan, suaminya Enrique Gonzalez yang berusia 49 tahun bekerja sebagai tukang batu. Namun, dia meninggalkan rumah mereka di kota kecil La Federal pada 19 Juli untuk berperang demi tentara Rusia di Ukraina.

Beberapa hari kemudian, Gonzalez mengirimkan sebagian dari bonus penandangannya sekitar 200 ribu rubel yang Cervantes terima dalam peso Kuba. Hal ini merupakan rezeki nopol bagi warga pulau yang terpuruk secara ekonomi.

Jumlah tersebut lebih dari 100 kali lipat gaji bulanan rata-rata negara, yakni sebesar 4.209 peso. Hanya sedikit tempat yang merasakan

tekanan lebih besar daripada La Federal.

Menurut data pemerintah pada 2022, komunitas berpenduduk sekitar 800 orang di pinggir Havana ini didominasi pengangguran.

Hanya satu dari empat penduduknya bekerja.

Jalan tanah sepanjang 100 meter tempat tinggal Cervantes, setidaknya tiga pria telah berangkat ke Rusia sejak Juni. Sedangkan seorang lainnya telah menjual rumahnya untuk bersiap berangkat.

"Anda dapat menghitung dengan satu tangan mereka yang masih tersisa," kata perempuan berusia 42 tahun itu sambil mengamati jalan dari teras kecil.

"Kebutuhanlah yang mendorong hal ini," ujarnya.

Reuters menelusuri kisah pria-pria tersebut, bersama dengan lebih dari selusin warga Kuba lainnya yang direkrut untuk pergi ke Rusia dari distrik-distrik di ibu kota Havana dan sekitar. Warga

Kuba berbondong-bondong menjadi mesin perang Rusia.

Berita mengenai warga Kuba yang bergabung dengan militer Rusia menjadi berita utama pada Agustus. Pemerintah Havana yang merupakannya sekutu lama Moskow menyatakan pihaknya bukan bagian dari perang di Kiev.

Kuba telah menangkap 17 orang yang terkait dengan jaringan perdagangan manusia yang mengirimkan orang Kuba untuk berperang demi Rusia.

Para rekrutan yang diidentifikasi oleh Reuters secara sukarela pergi ke Rusia untuk bekerja di militer menyusul tawaran di media sosial dari seorang perekrut yang mengidentifikasi dirinya sebagai "Dayana".

Kegiatan perekrutan warga Kuba yang diidentifikasi oleh Reuters dimulai beberapa minggu setelah keputusan Presiden Rusia Vladimir Putin pada Mei.

Pada momen itu, pemerintah mengizinkan orang asing yang mendaftar militer berdasarkan kontrak selama setahun untuk menerima kewarganegaraan Rusia melalui proses jalur cepat, bersama dengan pasangan, anak-anak,

dan orang tuanya.

Kabar tentang kerja tentara mulai menyebar di La Federal pada Juni. Tawaran untuk bergabung, dibagikan melalui Facebook, Instagram, dan Whatsapp, menjadi perbincangan di masyarakat, dengan Dayana disebutkan sebagai kontakannya.

Contoh saja kasus di La Federal, sembilan rekrutan diidentifikasi mendaftarkan untuk berperang. Sedangkan di Alamar, pinggir timur Havana, sebagian besar dari lima orang yang mendaftar untuk peran non-tempur seperti di bidang konstruksi, pememasan perbekalan, dan logistik.

Suami Cervantes, Gonzalez, berbicara melalui panggilan video dari pangkalan militer Rusia di luar kota Tula, selatan Moskow mengatakan dia adalah salah satu dari 119 warga Kuba yang berlatih di sana. Setibanya di Rusia, dia sudah menandatangani kontrak bekerja di militer yang diterjemahkan ke dalam bahasa Spanyol.

"Semua orang di sini tahu apa tujuan mereka datang," kata Gonzalez sambil tersenyum dalam pakaian militer saat memberikan tur telepon

digital di kamp yang dikelilingi oleh pohon-pohon pinus.

Gonzalez mengatakan 119 warga Kuba di sana dilatih untuk berperang, meski masih belum jelas lokasi mereka akan dikirim. "Saya punya beberapa teman di Ukraina, dan mereka berada di tempat di mana bom dijatuhkan, tetapi mereka belum benar-benar berkonfrontasi dengan warga Ukraina. Semuanya baik-baik saja di sini, tapi saat kita pergi ke sana, kita akan berada di zona perang," ujarnya.

Juru bicara Kementerian Luar Negeri Ukraina Oleg Nikolenko mengatakan, sedang membahas masalah keterlibatan warga Kuba dalam perang mendukung Rusia. "Saya dapat mengkonfirmasi bahwa kedutaan Ukraina di Havana telah menghubungi pihak berwenang Kuba mengenai masalah ini," ujarnya.

Sedangkan Juru bicara Departemen Luar Negeri AS mengatakan, AS sedang memantau situasi dengan cermat. "Kami sangat prihatin dengan laporan yang menuduh generasi muda Kuba telah ditipu dan direkrut untuk berperang demi Rusia," kata juru bicara tersebut. **tom**

## Tambang Emas di Zimbabwe Ambruk, 13 Orang Tewas

**HARARE(IM)** - Wakil Presiden Zimbabwe Constantino Chiwenga mengatakan total korban tewas dalam insiden tambang emas ambruk diperkirakan naik menjadi 13 orang.

Bencana tambang ini terjadi di kota kaya emas Chegutu, sekitar 100 kilometer sebelah barat Ibu kota Harare, pada Sabtu (30/9). Constantino Chiwenga menyebutkan, sebanyak 21 dari 32 penambang yang berada di dalam tambang bencana sudah berhasil diselamatkan.

Chiwenga mengatakan delapan orang dikonfirmasi meninggal dunia. Tiga jenazah sudah diangkat dari tambang dan lima telah ditemukan tapi belum diangkat keluar. Lima lainnya diduga sudah meninggal dunia.

The Sunday Mail melaporkan Chiwenga berbicara dalam sebuah pertemuan partai ZANU-PF yang berkuasa. Chiwenga mengatakan ambruknya tambang tersebut terjadi di sebuah tambang bekas milik Jerman yang belum ditutup dengan baik, sehingga memungkinkan para penambang tradisional, merupakan hal yang biasa terjadi di negara Afrika selatan yang kaya akan emas, batu bara, dan berlian.

Zimbabwe juga memiliki cadangan lithium terbesar di Afrika, mineral yang diminati karena digunakan untuk baterai mobil listrik.

Taman nasional yang kaya akan mineral, tambang-tambang yang terbelkai, sungai, dan bahkan kota-kota di Zimbabwe sering dikerumuni orang-orang, termasuk anak-anak, yang berusaha mencari sumber daya mineral berharga.

Menambang salah satu dari sedikit kegiatan ekonomi yang masih berlangsung di negara yang mengalami krisis mata uang dan pengangguran yang tinggi selama dua dekade terakhir.

Para kritikus menyalahkan salah urus ekonomi dan korupsi sebagai penyebab runtuhnya ekonomi yang pernah berkembang pesat dan menjadi salah satu titik terang di Afrika.

Pemerintah menyalahkan sanksi yang dijatuhkan Amerika Serikat selama dua dekade atas tuduhan pelanggaran hak asasi manusia.

Dalam laporan yang sama The Sunday Times mengatakan di hari yang sama pengusaha India Harpal Randhawa dan putranya termasuk di antara enam orang yang tewas dalam kecelakaan pesawat di dekat tambang berlian yang berbeda.

Pesawat kecil tersebut dilaporkan milik perusahaan tambang RioZim milik Randhawa. Kecelakaan itu menewaskan semua orang di dalamnya.

RioZim sebelumnya merupakan bagian dari grup perusahaan tambang Inggris-Australia, Rio Tinto.

Chiwenga mengatakan para korban dari kedua tragedi tersebut akan menerima pemakaman yang dibantu oleh negara. Sementara di pertemuan partai yang berkuasa Presiden Emmerson Mnangagwa menyerukan meningkatkan cipta untuk mereka yang meninggal dalam dua insiden tersebut. **gul**

## Dokter di Arab Saudi Dibui 5 Tahun karena Lecehkan Perawat

**RIYADH (IM)** - Pengadilan Arab Saudi menjatuhkan hukuman lima tahun penjara pada seorang pria yang berprofesi sebagai dokter, yang dinyatakan bersalah karena melakukan pelecehan seksual terhadap seorang wanita yang bekerja sebagai perawat di sebuah rumah sakit.

Seperti dilaporkan media lokal Saudi, Okaz dan dilansir Gulf News, Senin (2/10), pengadilan banding di wilayah Asir, Saudi bagian barat daya, menjatuhkan hukuman maksimum kepada seorang dokter yang berasal dari Suriah tersebut.

Kasus ini didasarkan pada aduan seorang perawat Filipina yang bekerja dengan dokter tersebut di sebuah rumah sakit swasta di wilayah Saudi bagian selatan.

Aduan itu disampaikan si

perawat kepada manajemen rumah sakit tersebut, yang diikuti dengan laporan polisi.

Dalam aduannya, si perawat menuduh dokter itu telah menyentuh bagian pribadi tubuhnya. Diungkapkan juga oleh si perawat bahwa dokter itu kemudian mengirimkan pesan teks via ponsel kepada dirinya untuk meminta maaf atas tindakannya, dan mengatakan bahwa dia hanya bercanda.

Salinan pesan teks itu turut disertakan oleh si perawat dalam aduannya.

Disebutkan juga oleh si perawat bahwa dokter itu sebelumnya telah melakukan pelecehan secara verbal terhadap dirinya, dan menawarkan uang 1.000 Riyal Saudi (Rp 4,1 juta) untuk menginap semalam guna menemani si dokter di rumahnya.

Si dokter kemudian di-

tangkap setelah ditetapkan sebagai tersangka oleh otoritas Saudi, dan kasus ini berlanjut di pengadilan.

Dalam persidangan kasusnya, si dokter mengakui tindakannya dan kembali berdalih dirinya hanya bercanda sembari menyangkal telah melecehkan perawat itu secara seksual.

Awalnya, pengadilan Saudi menjatuhkan hukuman satu tahun penjara dan memerintahkan dokter asal Suriah itu untuk membayar denda sebesar 5.000 Riyal Saudi (Rp 20,6 juta). Namun jaksa Saudi mengajukan banding atas putusan pengadilan itu.

Dalam putusannya, pengadilan banding menyatakan bahwa hukuman yang dijatuhkan terhadap dokter itu tidak cukup dan menambah hukumannya menjadi lima tahun penjara. **ans**



PEMANDANGAN TAMAN NASIONAL IGUAZU DI BRASIL

Wisatawan mengunjungi Taman Nasional Iguazu di negara bagian Parana, Brasil, Minggu (1/10). Taman Nasional Iguazu memiliki luas 185.262,5 hektar dengan panjang 420 kilometer. Taman ini berbatasan langsung dengan sungai dan air terjun, sehingga menjadi surga bagi flora dan fauna tropis yang langka.

## Korban Kebakaran Klub Malam di Spanyol Jadi 13 Orang

**MADRID(IM)** - Badan kedaruratan Spanyol mengatakan jumlah korban tewas dalam kebakaran di klub malam di kota Murcia menjadi 13 orang. Badan itu menambahkan tim penyelamat masih mencari orang hilang.

Di luar klub, sejumlah anak muda berpelukan, mereka terlihat sangat terguncaung. Mereka menunggu informasi setelah kebakaran terjadi di sebuah klub di Atalayas.

"Saya pikir kami keluar sekitar 30 detik sampai 1 menit sebelum alarm berbunyi dan semua lampu padam (dan) teriakan ada kebakaran," kata seorang penyintas yang tidak bersedia disebutkan namanya, Minggu (1/10).

"Lima anggota keluarga dan dua orang teman hilang," katanya.

Media Spanyol melaporkan beberapa korban tewas merupakan sekelompok orang yang sedang merayakan ulang tahun. Diego Seral dari Kepolisian Nasional Spanyol mengatakan korban tewas ditemukan di klub malam Fonda Milagros, salah satu dari tiga klub yang bersebelahan yang mengalami sebagian besar kerusakan akibat kebakaran termasuk runtuhnya atap tambahannya.

Ia mengatakan atap yang ambruk menyulitkan pencarian korban, dan menentukan lokasi tepatnya kebakaran dimulai. Penyidik kepolisian belum dapat mengakses lokasi kejadian karena

tingginya suhu di dalam ruangan dan bahaya bangunan akan kembali ambruk.

Seral mengatakan identifikasi jenazah butuh waktu. Badan kedaruratan mengatakan jumlah korban tewas menjadi 13 orang. Sementara penyebab kebakaran masih diselidiki.

Sebelumnya, Wali Kota Murcia Jose Ballesta mengatakan tujuh jenazah ditemukan di lantai pertama, tempat api mulai membakar. Juru bicara klub malam Teatre, Maria Dolores Albellan, mengatakan api berasal dari klub tetangga, Fonda Milagros, sebelum menyebar ke dua klub di sebelahnya.

Ballesta mengumumkan tiga hari berkabung bagi mereka yang meninggal. Bendera diturunkan setengah tiang di luar Balai Kota Murcia.

Rekaman yang dipublikasikan dinas pemadam kebakaran Murcia menunjukkan petugas pemadam kebakaran berusaha mengendalikan api di dalam klub malam. Rekaman itu menunjukkan api menghancurkan sebagian atap klub.

"Kami sangat terpukul," kata Ballesta di stasiun televisi Spanyol 24h. Ia menambahkan tim penyelamat masih mencari beberapa orang yang dilaporkan hilang.

Ballesta mengatakan kebakaran terjadi sekitar pukul 6 pagi dan kini telah berhasil dikendalikan. Empat orang sedang dirawat di rumah sakit karena menghirup asap. **gul**

## Penampungan Pengungsi di Jerman Jadi Sasaran Pembakaran

**JENEWA(IM)** - Sebuah tempat penampungan yang direncanakan akan digunakan untuk pengungsi di Dresden, Jerman bagian timur menjadi sasaran serangan pembakaran. Polisi menyatakan pada Minggu (1/10), rencana pembakaran tersebut gagal dilakukan.

Para pelaku diduga memanjat pagar ke halaman bekas sekolah di Alexander-Herzen-Strasse di distrik Klotzsche Dresden pada Sabtu (30/9) malam.

Mereka telah menuangkan cairan yang mudah terbakar ke fasad dan membuat jejak untuk menyalakannya, tetapi api dilaporkan padam sebelum mencapai gedung.

Pusat Penanggulangan Terorisme dan Ekstremisme Polisi di negara bagian Saxony telah mengambil alih penyelidikan atas peristiwa itu. Secara daring, pasukan keamanan mendesak para saksi untuk melapor.

Serangan yang gagal itu merupakan serangan kedua yang terjadi baru-baru ini terhadap sebuah gedung di Dresden setelah pintu bekas sekolah dirusak pada pertengahan September.

Gedung yang saat ini masih kosong itu dimaksudkan untuk menampung pengungsi, hanya saja rencana tersebut mendapat tentangan dari masyarakat setempat.

Seperti yang dilaporkan harian Dresdner Neueste Nachrichten pada Minggu (1/10), dewan distrik di Klotzsche menolak rencana tersebut. Namun pemungutan suara ini tidak mengikat bagi kota Dresden.

Upaya pembakaran yang dilakukan terbaru di fasilitas Dresden adalah bukti lebih lanjut dari meningkatnya jumlah tindakan bermotif ekstremis sayap kanan di Jerman. Menurut angka yang dikeluarkan oleh Badan Intelijen Dalam Negeri, jumlah kejahatan bermotif politik tahun lalu mencapai rekor tertinggi baru.

Pada 2021, tercatat terdapat 945 tindakan kekerasan, 783 kasus penganiayaan tubuh, dan

11 tindakan pembakaran. Pada 2022, terdapat 1.170 kasus kekerasan, 1.013 kasus penganiayaan, dan 18 kasus pembakaran. Dalam perbandingan 10 tahun dikutip dari Anadolu Agency, kejahatan bermotif politik sebenarnya meningkat dua kali lipat.

Kasus kekerasan ekstremis sayap kanan baru-baru ini termasuk surat ancaman terhadap sebuah masjid di distrik Osnabruck. Pada pertengahan Agustus, jemaah menerima surat yang mengatakan, bahwa mereka ingin melakukan tindakan yang dilakukan terhadap orang Yahudi, berarti ancaman ini menunjukkan kejahatan Holocaust yang dilakukan Nazi.

Surat itu ditandatangani "NSU 2.0." merujuk pada National Socialist Underground (NSU), sebuah kelompok teroris ekstremis sayap kanan. Kelompok ini melakukan 10 pembunuhan di Jerman antara 2000 hingga 2007 karena motif rasis. Para pejabat di Turki dan tempat lain mengatakan, kisah lingkup konspirasi rasis tersebut tidak pernah diceritakan.

Awal bulan ini, serangan pembakaran dilakukan di sebuah restoran dekat masjid di Hanover, yang diikuti dengan surat yang diterima masjid yang berbunyi, "Sajian makanan ringan Anda hanyalah permulaan." Pada akhir Juli, dua pria bertopeng memasuki sebuah gedung apartemen di Dresden melalui pintu belakang dan menyerang dua orang asal Afghanistan berusia 16 dan 18 tahun, sambil meneriakan slogan-slogan xenofobia.

Jajak pendapat yang dilakukan pada tanggal 28 September oleh lembaga penyiaran publik ARD menemukan, bahwa 78 persen warga Jerman menganggap integrasi pengungsi ke dalam masyarakat atau pasar tenaga kerja buruk atau sangat buruk. Delapan dari 10 orang mengatakan, deportasi terhadap pencari suaka yang ditolak dilakukan dengan cara yang buruk atau sangat buruk. Sekitar 64 persen mengatakan, Jerman harus menerima lebih sedikit pengungsi. **ans**